

Train : les crédits d'études inscrits

Comme nous l'avait laissé entendre Antoine Herth dans notre article sur l'éventuelle réouverture de la ligne ferroviaire Bollwiller – Guebwiller (DNA du 14 décembre), des crédits d'étude supplémentaires pour le projet ont bien été ajoutés hier matin au Contrat de plan Etat-Région.

C'est Jean-Paul Omeyer, autre vice-président de la Région qui en a informé Marc Jung, président de la Communauté de communes de la région de Guebwiller, hier matin.

« C'est une bonne nouvelle, cela veut dire que le projet n'est pas enterré, dit M. Jung. Cela ne doit pas nous empêcher de faire preuve de pragmatisme et d'envisager toutes les hypothèses. »